LAS DIEZ DE

HACIENDA BANCOS. EL BANQUERO DEJÓ A SU HIJO COMO SUCESOR DE LA EMPRESA

LOS ACCIONISTAS DE **ECOPETROL ELIGIERON** NUEVA JUNTA DIRECTIVA

CAMBIOS EN LA PLANCHA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

LISTADO INICIAL

- Ángela María Robledo
- Lilia Tatiana Roa
- Edwin Palma
- Ignacio Pombo Villar (Inhabilitádo para integrar la Junta)

Guillermo García Realpe

NUEVA PLANCHA DE CANDIDATOS

- Integrantes que entran
- Edwin Palma (No Ind.)

Luego de más de ocho horas de sesión y en medio de un agitado debate, finalmente se eligió la nueva Junta Directiva de Ecopetrol, con una aprobación de 98,9% de la Asamblea General de Accionistas de la estatal petrolera. De este modo, la plancha aprobada por los accionistas quedó integrada por nueve miembros principales sin suplentes, quienes son elegidos por cada año en la Asamblea. Los miembros de la Junta quedó conformada por: Ángela María Robledo (Independiente), Lilia (No independiente), Guillermo García Realpe (Independiente), Álvaro Torres Macías (Inde-Gonzalo Hernández (No independiente), Luis Alberto Zuleta (Independiente) y Juan José Echavarría, como independiente. (XBS)

- Ángela María Robledo (Ind.)
- Lilia Tatiana Roa (No ind.)
- Guillermo García Realpe (Ind.)
- Álvaro Torres Macías (Ind.)

Tatiana Roa (No independiente), Edwin Palma pendiente), Mónica de Greiff (Independiente),

TURBAY

ALCALDE DE



Luego de varios años de enfrentamientos jurídicos entre Promotora Calle 47 SAS y la Alcaldía de Cartagena por la construcción del edificio Aquarela, que amenazaba el estatus de patrimonio cultural de la Unesco para la ciudad amurallada, finalmente inició su demolición. El proceso se dio de forma gradual.

SUBE DUMEK

CACAO ALCANZA MÁXIMO



El banquero más importan-

te de Colombia, Luis Carlos Sar-

miento Angulo, anunció su reti-

ro del Grupo Aval durante la

asamblea de accionistas que se

realizó en Bogotá el miércoles

20 de marzo. Durante su discur-

so de despedida, aseguró que

es necesario darle paso a las

nuevas generaciones, por lo que

oficializó el nombramiento de

su hijo **Luis Carlos Sarmiento**

Gutiérrez como su sucesor.

US\$8.000 US\$6.000 US\$4.000 US\$2.000 Marzo Junio Septiembre Enero 2023 2024 Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-ST-MN

del Grupo Aval Con el anuncio, Sarmiento

Angulo se retira

es fundador, una empresa que hoy es el mayor conglomerado financiero de Colombia. Empezó hace 68 años cuando él mismo tomó en arrendamiento una oficina de 18 metros cuadrados

Angulo saldrá del Grupo del que

en el centro de Bogotá. "Éramos entonces tres empleados, un contador, un mensajero y el gerente, que por supuesto era yo mismo, que había

recibido mi grado de ingeniero

con honores en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional", recordó en su discurso.

El banquero resaltó que hoy emplean a más de 120.000 personas', con participaciones controlantes en entidades financieras como el Banco de Bogotá, Banco de Occidente, Banco Av Villas, Corficolombiana y la administradora de fondos de pensiones y cesantías Porvenir.

"Desde entonces muchísima agua ha corrido bajo los puen-

LA CIFRA

Sarmiento

\$1 billón

AGRO

EL CACAO SUPERÓ SU PRECIO RÉCORD AL LLEGAR A US\$10.000

Los futuros del cacao subieron por encima de una cifra sin precedentes de US\$10.000 por tonelada, extendiendo un repunte histórico que vio los precios duplicarse este año y que elevó el costo del chocolate. El mercado fue sacudido por malas cosechas en productores clave de África occidental, lo que puso al mundo en camino a un tercer déficit de suministro anual consecutivo. La industria estaba lidiando con el legado de los bajos rendimientos pagados a productores. (DPR)

SECTOR

MARÍA ANDREA VARGAS, LA NUEVA EMPRESARIA VERDE DEL AÑO

Durante la ceremonia que reconoció a la Empresaria Del Año 2023, distinción enfocada de sostenibilidad, María Andrea Vargas, gerente general de Natura Colombia, aseguró que la multinacional nació hace 50 años de manera sustentable y "verde". "El modelo de la empresa es sostenible desde su forma de ser y hacer negocios, es el centro de las decisiones. El ecosistema empresarial y de productos se basan en las relaciones de valor, en generar bienestar, prosperidad e impacto positivo", dijo. (JM)

HACIENDA

ALEXANDER LÓPEZ FUE DESIGNADO COMO DIRECTOR DEL DNP



Alexander Lopez se convirtió en la nueva cabeza del Departamento Nacional de Planeación, DNP, tras la salida de Jorge Iván González debido a las diferencias que tenía con el presidente, Gustavo Petro. Su hoja de vida ya fue publicada en la página de Presidencia, un paso previo a su posesión. El nuevo director estudió derecho con especialización en Gobierno y Gestión Pública Territorial. Entre 2002 y 2006 desempeñó funciones en la Cámara de Representantes y posteriormente se trasladó al Senado, donde estuvo durante los últimos 18 años. Su salida del Congreso fue resultado de una resolución del Consejo de Estado, que anuló su elección debido a la práctica de doble militancia. El Comité Ejecutivo del Polo Democrático Alternativo formalizó la aceptación de la renuncia de López al cargo del partido. (CM)